



Paroisse St Jean -Ste Germaine CACHAN



01 novembre - 29 novembre 2015

Laudato Si et COP 21

Le 24 mai 2015, le Pape François signait sa lettre encyclique, *Laudato Si'*, adressée « à chaque personne qui habite cette planète »

Ce lundi 26 octobre 2015, depuis la Cité du Vatican, des Cardinaux, des Patriarches et des Évêques du monde entier lancent un appel aux négociateurs de la COP21 à Paris afin qu'ils œuvrent à l'adoption d'un accord sur le climat équitable, juridiquement contraignant et synonyme de véritable transformation.

« Dans sa lettre le Pape François souligne que « le changement climatique... constitue l'un des principaux défis actuels pour l'humanité ». Le climat est un bien commun, partagé, de tous et pour tous (LS 23). L'environnement est un bien collectif, patrimoine de toute l'humanité, sous la responsabilité de tous (LS 95).

Le Pape décrit notre planète comme « notre maison commune », dont nous sommes les intendants. Nous préconisons une approche écologique intégrale, nous voulons que la justice sociale soit au centre de l'attention « pour écouter tant la clameur de la terre que la clameur des pauvres ». (LS 49).

Nous nous joignons au Saint-Père en plaidant pour une percée majeure lors de la COP21 de Paris, pour atteindre un accord fédérateur, global et transformationnel, et basé sur les principes de solidarité, justice et participation. Un accord qui fera passer le bien commun avant les intérêts nationaux. Un accord qui sera également exécutoire pour protéger notre maison commune et tous ses habitants.

Nous appelons la COP21 à trouver un accord international qui limite l'augmentation de la température planétaire pour éviter des conséquences climatiques désastreuses, surtout pour les communautés les plus pauvres et les plus vulnérables »

**O Marie !
Prie pour nous maintenant.**

Réjouis-toi, Marie
La bénie entre toutes les femmes.
De tes entrailles
Jésus est le béni !

Maintenant je t'en prie
Prie pour nous, Marie.
Tu connais notre misère,
Prie, je t'en supplie !

O Marie, prie
A l'heure de notre mort.
Sois là auprès de moi,
Sois avec tous tes enfants !

Marie, merci. Amen

Monique
Toussaint 2015

Novembre		
Lun 2 Nov à 19h30	Ste Ger.	Messe des défunts
Lun 2 Nov à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé
Ven 6 Nov 20h00 à 21h00	3 rue de la Liberté	Prière pour les vocations: Monastère Invisible
Dim 8 Nov à 10h45	Ste Ger.	Messe en familles
Lun 9 Nov à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé
Dim 15 Nov à 10h45	Ste Ger.	Messe des anciens combattants
Lun 16 Nov à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé
Dim 22 Nov à 10h45	Ste Ger.	Messe suivie de la TOP (Table ouverte paroissiale)
Lun 23 Nov à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé
Dim 29 Nov à 10h45	Ste Ger.	Messe du 1 ^{er} dim de l'Avent
Dim 29 Nov de 17 à 19h00	Ste Ger. Chapelle	Adoration
Lun 30 Nov à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé

Messes :

St Jean 15 rue de Verdun : Me & Je à 19h ; Sa 18h00
Ste Germaine 38 avenue Dumotel : Ma 19 h suivie de l'adoration 19h30 à 20 h ; Me et Ve 9 h, Di 10h45

Accueil à Ste Germaine: Ma Me Je & Ve 17 h00 -19h00,
Sa 10 h-12h

Permanences : téléphonique : 01 46 65 13 74

Ma à Je 8h30- 12h30 ; Ve 14h-17h

Père Boniface : à Ste Germaine Me. & Ve. 17h-19h

Père Josué : à St Jean Jeudi 17h à 19h



Synode

L'Église catholique et moi...

« Aujourd'hui, j'ai été invitée en tant qu'observatrice à une réunion synodale dans la cathédrale de Créteil. En tant que prof d'histoire, les cathédrales gothiques me semblent des chefs-d'œuvre, non seulement architecturaux, mais aussi en tant que lieux de prières... L'intérieur pousse à la communion, à la prière, on se sent meilleur et on a l'impression que Dieu est tout près.

La cathédrale de Créteil est très moderne, sans un gramme de gothique, inaugurée très récemment. Le Christ n'est plus en croix, il ouvre les bras pour recevoir les fidèles, la croix est sans Jésus, comme s'il avait fini de souffrir et qu'il avait repris sa dimension de prophète et de prédicateur, la vierge Marie est une étonnante jeune fille qui semble savoir ce qu'elle veut, toute différente de la jeune fille apeurée et triste dont parle le Coran.

Je me suis sentie chez moi, comme si cela était naturel de me retrouver auprès de pratiquants catholiques alors que je suis musulmane... Le timing est respecté, l'évêque, Mgr Santier fait des jeux de mots sur le chemin et le sentier. On rit, on chante, et tout le monde semble heureux. J'ai compris que c'était cela la joie de l'Évangile et accepter des observateurs d'autres religions est une marque non seulement de respect mais aussi de confiance. »

Fouzia OUKASI

Informations

➤ **Le cycle des rencontres de "La Parole aux familles" reprend.**

Quelques soient les âges, les situations de vie, nos existences sont marquées par les liens familiaux, nous sommes fils ou filles de, frères, sœurs, conjoints, conjointes, parents, grands-parents...

La Parole aux familles sont des rencontres pour réfléchir et échanger sur ce qui se vit au sein des familles et ceci à la lumière d'un texte biblique.

Les thèmes de cette année, porteront successivement sur la paternité, la transmission, l'adolescence, l'amour.

La première rencontre se tiendra le **vendredi 6/11/2015 à 20h30**

Au 12 av Aristide Briand à L'Hay-les-Roses.

Elle a pour titre: Quels "rePères" pour la paternité ?



➤ **Un événement en famille à Notre Dame de Créteil, cathédrale du 21ème siècle le 15 novembre 2015** de 14h à 17 h, messe à 17 h. Grands-parents, parents et enfants y sont attendus

➤ **Conférence : « Du conflit à la communion, commémoration commune catholique-luthérienne de la Réforme » par le père M. Fédou le 17 novembre 2015 à 20h30** salle Charles Péguy - Paroisse St Gilles de Bourg-la-Reine

➤ **TOP** : Vous êtes tous et toutes invités à ce repas convivial, pour lequel vous avez la possibilité d'inviter largement !

➤ **Journées d'amitié : Les 5 et 6 Décembre prochain**

Dès maintenant, vous pouvez contribuer à ces journées en apportant votre collaboration aux stands (vêtements, livres, objets divers ...)

➤ **Quêtes impérées :**

- 15 Novembre : Secours catholique
- 29 Novembre : Journée mondiale des chantiers du Cardinal

Ça s'est passé dans le diocèse

Le 20 Septembre : Inauguration de la cathédrale déployée et de son espace culturel

« Je suis dans la joie, une joie immense ». C'est par ces mots que Monseigneur M. Santier a ouvert l'inauguration de la cathédrale déployée dédiée à Notre-Dame de Créteil et de son espace culturel.

Alors que la cathédrale construite dans les années 1970 se voulait discrète, modeste comme une graine enfouie dans le sol, la cathédrale re-déployée sur ses fondations se veut une Eglise ouverte, à l'écoute du Monde.

Prions pour que cette première Cathédrale du XXI^{ème} siècle, soit un lieu d'accueil, de ressourcement et d'évangélisation.



Cathédrale de Créteil/
Architecte : Architecture-
Studio



Cathédrale de Créteil/
Architecte : Architecture-
Studio



Cathédrale de Créteil/
Architecte : Architecture-
Studio